
Анализ 

анкет родителей по вопросу горячего питания в школе 

 

          С 19 по 23 сентября 2024 года прошло анкетирование родителей обучающихся МКОУ «СОШ 
№3» г.Козельска по вопросу организации горячего питания в школе. В анкетировании приняло 
участие 228 человек. Анкета состояла из 13 вопросов, которые отражают все стороны работы 
школьной столовой и могут дать представление о мнении родителей наших детей по данному 
вопросу. 

       Анкетирование показало, что питание в школе предоставляется всем 100% обучающимся. Но, 
есть несколько детей, которые не всегда завтракают в школьной столовой, так как плотно кушают 
дома. 

       Большая часть родителей удовлетворена системой организации горячего питания в школе 
(81,5%) и санитарным состоянием школьной столовой (85,4%). Есть родители, которые затруднились 
ответить на эти вопросы, так как не были в школьной столовой и редко интересуются у детей 
вопросом школьного питания, ссылаясь на то, что жалоб от детей не поступало. 

        Хочется отметить, что только  51,8% родителей постоянно интересуются у детей меню 
школьной столовой, 36,2% - задают своим детям подобные вопросы иногда, а 12,8% - не 
интересуются, чем кормят повара в школьной столовой учеников. Исходя из этих данных, возникает 
вопрос об объективности высказываний некоторых родителей по другим вопросам. 

       Все обучающихся получают горячий завтрак по графику питания школьной столовой. Имеется 

категория обучающихся, которые имеют возможность получить 2-х разовое горячее питание, так как 
дети относятся к льготной категории, это дети-инвалиды, дети с ОВЗ,  дети из многодетных семей и 
дети, членов семей принимающих(принимавших) участие в СВО.  

       Огорчает тот факт, что не всем детям (по мнению родителей) нравится горячее питание, 
предоставляемое в школе (2,8%). Только 67,2% родителей полностью довольны. И есть отдельные 
жалобы: на остывшую еду (7,4%), невкусно приготовленную пищу (8,2%), однообразную еду (4,3%) 
и маленькие порции (3,3%). Объективными ответы на эти вопросы считать трудно, так как сами 
родители не имеют возможность ежедневно контролировать процесс питания детей в школе. 

№ Вопросы Варианты ответов % опрошенных 

1. Питается ли Ваш ребёнок в 
школьной столовой? 

Да 99,1% 

Нет 0,9% 

2. Если нет, то по какой причине? Не нравится 0% 

Не успевает 0% 

Питается дома 1,5% 

3. Удовлетворены ли Вы системой 
организации горячего питания в 
школе? 

Да 81,5% 

Нет 4,1% 

Затрудняюсь ответить 14,4% 

4. Удовлетворены ли Вы 
санитарным состоянием 
школьной столовой. 

Да 85,4% 

Нет 1,2% 

5. Ваш ребёнок получает в школе: Горячий завтрак 66,9% 

Горячий обед 54% 

2-х  питание 19,6% 

6. Наедается ли Ваш ребёнок в 
школе? 

Да 81,8% 

Иногда, когда всё съедает 15,9% 

Нет 2,3% 



7. Нравится ли Вашему ребёнку 
горячее питание, 
предоставляемое в школе? 

Да 67,2% 

Нет 2,7% 

Не всегда 31,1% 

8. Какие жалобы имелись у ребёнка 
на качество горячего питания? 

Остывшая еда 7,4% 

Невкусно готовят 8,2% 

Однообразная еда 4,3% 

Плохое самочувствие после еды 0% 

Маленькие порции 3,3% 

Иное 0% 

Жалобы отсутствуют 76,6% 

9. Достаточно ли 
продолжительности перемены 
для приёма пищи? 

Да 89,8% 

Нет, постоянно приходится 
торопиться, чтобы успеть 

10,2% 

10. Интересуетесь ли Вы меню 
школьной столовой? 

Да, постоянно 51,8% 

Иногда 36,3% 

Нет 11,9% 

11. Ваши предложения по 
изменению меню школьной 
столовой? 

 

12. Считаете ли Вы питание Вашего 
ребёнка здоровым и 
полноценным? 

Да 97,2% 

Нет 

 

2,8% 

13. Ваши предложения по 
улучшению организации 
горячего питания в школе? 

 

 

       При разработке 10-и дневного меню на следующий учебный год обязательно будут рассмотрены 
предложения родителей по этому вопросу. Так, например, многие родители просят увеличить 
количество овощей и фруктов, что, безусловно, сделает рацион детей ещё более полезным и 
здоровым. Винегрет, овощное рагу, кисломолочные продукты (йогурт), супы, большее количество 
салатов  - это те блюда, которые хотят видеть в школьном меню мамы и папы наших детей. Хотя, 
сами родители, их преимущественное большинство – 97,2% уже считают питание своих детей 
здоровым и полноценным. Только 2,8% не согласны с мнением большинства. 

       В качестве предложений, высказано пожелание о необходимости кормить детей полноценным 
питанием два раза.  Это пожелание на уровне школы выполнить невозможно, так как речь идёт о 
выделении денежных средств на питание детей. 

       В целом, работу школьной столовой и кухонных работников можно считать 
удовлетворительной. 

Выводы:  

1. Работу школьной столовой, по мнению родителей, можно считать удовлетворительной. 

Рекомендации: 

1)  Продолжить работу по улучшению качества организации горячим питанием в школе. 

2) Ответственному за организацию горячего питания в школе необходимо провести беседы с 
обучающимися и наблюдения в школьной столовой по выявлению и устранению причин, по 
которым поступили жалобы. 



3) При разработке меню для школьной столовой на второе полугодие 2024-2025 учебного года, 

учесть пожелания большинства родителей. 

4) Администрации школы и классным руководителям проводить просветительскую работу среди 
родителей по вопросам организации школьного питания в МКОУ «СОШ №3» г.Козельск. 

5) Классным руководителям уделить особое внимание детям, которым не хватает выделенного 
времени на приём пищи. 


